

Gottes Familie

von Br. Thomas Gebhardt

Hesekiel 34:11

Denn so spricht Gott, der Herr: Siehe, ich selbst will nach meinen Schafen suchen und mich ihrer annehmen!

Johannes 3:3

Jesus antwortete und sprach zu ihm: Wahrlich, wahrlich, ich sage dir: Wenn jemand nicht von neuem geboren wird, so kann er das Reich Gottes nicht sehen!

Gestern haben wir gesehen, dass Gott durch Sein gewaltiges Wort uns Dinge zeigt, die unvorstellbar sind: „Glücklich sind die, deren Gesetzlosigkeiten vergeben und deren Sünden zugedeckt sind; glücklich ist der Mann, dem der Herr die Sünde nicht anrechnet!“ Durch das Opfer, was JESUS Christus auf Golgatha brachte, als Er für unsere Bosheiten die Strafe auf sich nahm, indem Er hingerichtet wurde, machte Er uns glücklich. Alle unsere, Ihre, Gesetzlosigkeiten in Gedanken, Worten und Werken hat Gott vergeben und all das Böse, alle die Sünden deckte Er zu, damit wir in Frieden leben könnten.

Wenn Sie Gottes Wort vertrauen, wenn Sie JESUS Christus, dem lebendigen Wort, vertrauen, dann, so haben wir gesehen, schenkt uns Gott Seine Gerechtigkeit. Sie können die Wiedergeburt empfangen durch den Herrn JESUS Christus, meinen und Ihren Erlöser. Wenn Sie sich wirklich allein auf JESUS Christus verlassen und nicht auf irgendwelche Werke, die Sie tun, wenn Sie Ihn bitten, Ihre Sünden abzuwaschen, wird Gott Ihnen verzeihen und alle Ihrer Sünden nie mehr gedenken. Gott wird Ihnen verzeihen und Sie werden gerecht sein durch das Blut von JESUS Christus. Gerade darum ist JESUS für Sie gestorben.

Wenn Sie das erfahren, dass all Ihre Gesetzlosigkeit vergeben ist und JESUS alle Ihre Sünden zugedeckt hat, dann sind Sie wiedergeboren. Sie dürfen dann zum ersten mal erleben, was es bedeutet, eine sich herzlich liebende Familie zu haben, die Familie Gottes. Sie gehören dann zu dieser Familie Gottes.

Können Sie sich überhaupt vorstellen, was da geschieht. Können Sie sich vorstellen, was es bedeutet, zur Familie Gottes zu gehören. Wissen Sie, im 1.Mose im dritten Kapitel starben die Kinder der Familie Gottes. Gott sagte zu Adam und Eva: „an dem Tag, wo Du von diesem Baum isst, wirst du sterben!“ Das geschah, als Adam und Eva die Frucht nahmen, um sie zu essen. Der Teufel hatte die Familie Gottes zerstört, so wie der Teufel auch heute noch die Familien durch Sünde zerstört. Ich bin Kind einer solch zerstörten Familie. Es war schrecklich für alle. Die Liebe, die Harmonie, das miteinander leben, sich aneinander freuen, füreinander da sein - alles war plötzlich zu Ende.

So war es bei Adam und Eva und Gott. Adam und Eva hatten diese innige Gemeinschaft mit Gott verloren, Gott vertrieb sie aus dem Garten, ihrem Zuhause. Alles war kaputt für Adam und Eva - das Zuhause unerreichbar, die innige Gemeinschaft mit Gott verloren. Meine lieben Leser, fürchterlich war das! Fürchterlich für die Menschen und schrecklich für Gott. Aber Gottes Liebe war und ist so groß, dass Er nie aufhörte, nach Ihnen zu suchen, nach Ihnen Ausschau zu halten, so wie dieser Vater vom verlorenen Sohn Ausschau hielt und darauf wartete, dass er zurück kommt.

Und als sie nicht kamen - was tat Gott da? Hesekiel zeigt es uns: [Hesekiel 34:11](#) „Denn so spricht Gott, der Herr: Siehe, ich selbst will nach meinen Schafen suchen und mich ihrer annehmen!“ Erkennen Sie diese

Liebe Gottes? Weil Sie nicht kommen, macht ER sich auf den Weg, um Sie zu suchen. Und schließlich kommt ER in JESUS selber auf diese Erde: [Johannes 3:16](#) „Denn so sehr hat Gott die Welt geliebt, daß er seinen eingeborenen Sohn gab, damit jeder, der an ihn glaubt, nicht verlorengel, sondern ewiges Leben hat.“

Schauen Sie, Sie lesen diese Zeilen, das bedeutet, Gott hat Sie gefunden. Gott hat zu Ihnen gefunden und Gott hat sie in JESUS Christus errettet, erkauft und nun dürfen Sie eine heile Familie erleben, die Familie Gottes, zu der Sie gehören. Lesen Sie mal: [1.Korinther 6:19-20](#) „Oder wißt ihr nicht, daß euer Leib ein Tempel des in euch wohnenden Heiligen Geistes ist, den ihr von Gott empfangen habt, und daß ihr nicht euch selbst gehört? Denn ihr seid teuer erkauft; darum verherrlicht Gott in eurem Leib und in eurem Geist, die Gott gehören!“ Sie gehören Gott, gehören zur Familie Gottes. Dies kann nun nichts jemals ändern.

Mein lieber Leser, wenn Sie noch nicht zur Familie Gottes gehören, noch nie wirklich wiedergeboren wurden, dann sollen Sie jetzt wissen, Gott hat Sie gefunden! Sind Sie nicht müde von der Sünde? Wollen Sie sich nicht Gott anvertrauen? ER sagt, dass ER Sie retten wird, wenn sie zu IHM rufen: [Römer 10:13](#) „Jeder, der den Namen des Herrn anruft, wird gerettet werden.“

Gott hat sich entschieden, Sie zu trösten und zu stärken und Ihnen ein Versprechen zu geben: [Johannes 10:27-28](#) „Meine Schafe hören meine Stimme, und ich kenne sie, und sie folgen mir nach; und ich gebe ihnen ewiges Leben, und sie werden in Ewigkeit nicht verlorengel, und niemand wird sie aus meiner Hand reißen.“ Aber nicht nur das, sondern Gott sagt: [Johannes 5:24](#) „Wahrlich, wahrlich, ich sage euch: Wer mein Wort hört und dem glaubt, der mich gesandt hat, der hat ewiges Leben und kommt nicht ins Gericht, sondern er ist vom Tod zum Leben hindurchgedrungen.“

Das ist das, was Gott tun möchte mit Ihnen, was ER an einigen schon getan hat. Aber ER will weit mehr als dies tun. Kommen Sie bitte morgen wieder. Für heute segne Sie Gott und schenke Ihnen Seine Kraft. Und denken Sie daran, Sie sollen zur Familie Gottes gehören!